

Más de 700 compañías presentan su candidatura a la XIII Feria de Teatro de Castilla y León

30 de Marzo, 2010

- **La décimo tercera edición de la Feria de Teatro de Castilla y León, que acogerá Ciudad Rodrigo del 24 al 28 de agosto de 2010, ha generado el interés en más de 700 compañías teatrales procedentes de todas las comunidades españolas y de varios países extranjeros, según ha informado hoy el equipo de gestión del escaparate teatral rodericense.**

El proceso de selección para determinar las propuestas que finalmente serán mostradas en la Feria durará varias semanas, un trabajo que realizará un comité técnico y de selección cuya composición se dará a conocer en su día.

Por otra parte, el pasado 27 de marzo y con motivo de la celebración del Día Mundial del Teatro, se dio a conocer la imagen promocional de la Feria de Teatro de Castilla y León para la décimo tercera edición.

J.T.M./EL ADELANTO